



LO PEG. CRONICA 000177101 25 feb. 1990.

EL DIA *La Serrana*

aah/1534

POR QUE LE NEGAMOS UN CERRO DE ELQUI A GABRIELA?

Poeta recogió el deseo de la Premio Nobel de que un cerro de Elqui tuviera su nombre

¡Un reino para Gabriela!
Y también un cerro para
perpetuar su nombre.

En sus cartas a su secretaria, la Premio Nobel chilena, confidenciaba que no le importaban estatuas, ni busto, nombres de colegios ni homenajes, pero sí, el que un cerro de su patria chica llevara su nombre, tal vez para atestiguar su paso por esta tierra de Dios. Y particularmente por esa tierra. En donde cada mañana nace el sol, como la bendición de esa tierra.

A un escritor chileno, con descendientes polacos, José Chapochnik le impresionó vivamente este deseo de Gabriela Mistral, por lo que tomó como uno de los objetivos de su vida, conseguir que las autoridades per-

tinentes le den el nombre de Gabriela a un cerro.

Debería ser una tarea fácil. Es mucho lo que le debemos a Gabriela, pero tal como sucedió en el pasado, la misma actitud se repite en el presente, no hay resolución sobre ello. Todos dicen estar de acuerdo, pero nadie tomó la lapicera y estampa su firma, para decir ¡va!

Pareciera ser que el poeta, pintor o escritor, nacido en esta región, no debe tener el reconocimiento de la misma. Y volvamos al eterno "Nadie es profeta en su tierra".

Desde el Presidente de la República, Ministros, autoridades de educación, regional y comunal han recibido cartas de José Chapochnik, expresándole su inquietud, que era el deseo de Gabriela, y ha recibido una respuesta favorable.

Muy favorable.
Pero, curiosamente, pese

*José
Chapochnik
se encuentra
abocado a
conseguir que
las
autoridades,
designen con
el nombre de
Gabriela
Mistral un
cerro de
Elqui.*



a esa disposición y no estando ninguna autoridad actual en desacuerdo, ¡Todavía no se nombra con el nombre de Gabriela Mistral un cerro de Elqui!

Pareciera un elemento que utiliza Eugene Ionesco, en su teatro, pero es la realidad. Meridiana realidad.

Por eso que Chapochnik

confía en que las próximas autoridades que asumirán el 11 de marzo, resuelvan ejecutivamente frente a esta petición para que la Premio Nobel pueda tener un nombre en aquellos "cien cerros o más".

Que es lo mínimo que podemos ofrecerle.
(Yair J. Carvajal)

Por qué le negamos un cerro de Elqui a Gabriela? [artículo]

Yair J. Carvajal.

Libros y documentos

AUTORÍA

Carvajal, Yair J., 1951-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Por qué le negamos un cerro de Elqui a Gabriela? [artículo] Yair J. Carvajal.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)